Кут Хуми

Наталья Гертнер



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**34 (02)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактический синтезкосмический Синтез ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Землян Планетой Земля Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Теург Изначально Вышестоящего Отца.**

**Мероощущение Отца-человек-субъекта.**

**Октавная Всеедина** **Изначально Вышестоящего Отца**

19-20 июля 2025 года

ИВДИВО Фрайбург

**Тридцать четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактический синтезкосмический Синтез ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Землян Планетой Земля Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Теург Изначально Вышестоящего Отца.**

**Мероощущение Отца-человек-субъекта.**

**Октавная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 65536 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, ИВДИВО-космичности и Реализаций каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом видов жизни ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Синтезкосмичности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

418. 34. мероощущение Отец-человек-землянина

354. 34. даоническое тело Отец-человек-землянина

290. ИВДИВО-тело метода Отец-человек-землянина

226. 34. Тело октавного сверхкосмоса Отец-человек-субъекта

162. 34. прамероощущение Отец-человек-землянина

098. 34. прадаоническое тело Отец-человек-землянина

034. ИВДИВО-тело праметода Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эмиль Синтез Метода Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Пётр Синтез Даоники Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Гораций Синтез ИВДИВО-Тела Метода Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела октавности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Яна Синтез Прамероощущения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Омелия Синтез Прадаонического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Бьянка Синтез ИВДИВО-Тела Праметода Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, ИВДИВО-космичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Метод Изначально Вышестоящего Отца
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез восемнадцати космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью октавными жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Сверхчастей
11. Наделение шестнадцатью октавными компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью октавными полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью октавными реализациями 3 вида ИВДИВО-космического от Образа Жизни до Синтеза

Оглавление

[Практика 1. Преображение ядер Синтеза на новую концентрацию Огня из 256 на 1024 ядер Синтеза. Вхождение в 34-й Синтез. Стяжание формы, Синтеза, 160 инструментов ИВО Учителя 34 Синтеза курса Ипостаси 4](#_Toc205148614)

[Практика 2. Преображение стандартов 2-го Распоряжения и стяжание 64-х сверхкосмических отделов в реализации каждого с 64 ИВ Аватарами ИВО с 193-го по 256-й. Стяжание фиксации 64-х Отцов-Аватаров 10](#_Toc205148615)

[Практика 3.  Стяжание ген ИВАС Кут Хуми, Фаинь, ИВО, ИВМ. Преображение генокода на стяжённого Я-настоящего. Новая реализация Плана Синтеза ИВО каждому жителю Германии. Фиксация лично-ориентированного Синтеза, Позиции Наблюдателя, Антропного принципа. Наделение нас Отцом Поядающим Синтезом 8 реализаций 13](#_Toc205148616)

[Практика 4.  Стяжание Частей Мероощущение, Прамероощущение Отец-человек-землянина ИВО 16](#_Toc205148617)

[Практика 5. Стяжание 16-рицы ИВДИВО-развития методов Мероощущения ИВО 19](#_Toc205148618)

[Практика 6. Стяжание 19 архетипов 19 видов Космосов 22](#_Toc205148619)

[Практика 7.  Стяжание тела Отца-человека-субъекта Аспекта ИВДИВО ИВО. Стяжание 16 Слов 16 Коcмосов разработки Аспектности в каждом 26](#_Toc205148620)

[Практика 8. Стяжание 4096 ипостасных, трансвизорных, синтезных Тел в первых трёх видах Космоса – Метагалактическом, Октавном, Всеедином 28](#_Toc205148621)

[Практика 9. Стяжание материи Даоники. Стяжание Даонического и Прадаонического тела Отца-человека-землянина ИВО 32](#_Toc205148622)

[Практика 10. Стяжание ИВДИВО-тела метода и ИВДИВО-тела праметода Отца-человека-землянина ИВО 34](#_Toc205148623)

[Практика 11. Стяжание Тела октавного Сверхкосмоса Отца-человека-субъекта у ИВАС Наби, Огня Праметода ИВО, разработки в ИВДИВО-космическом Отделе Рассуждения ИВО 35](#_Toc205148624)

[Практика 12. Итоговая 37](#_Toc205148625)

*1 день 1 часть*

## Практика 1. Преображение ядер Синтеза на новую концентрацию Огня из 256 на 1024 ядер Синтеза. Вхождение в 34-й Синтез. Стяжание формы, Синтеза, 160 инструментов ИВО Учителя 34 Синтеза курса Ипостаси

01:43:00 – 02:14:00

*Возжигаемся. Откройтесь, позвольте Отцу и Кут Хуми быть вами. Мы сейчас пойдём на 16320-й архетип ИВДИВО 16-ти Космосов.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый Стандарт явления Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем форму Учителя Синтеза 34-го Синтеза каждому из нас. Открываясь, оформляясь, преображаясь, мы просим преобразить все ядра Синтеза каждому из нас на новый Стандарт Изначально Вышестоящего Отца 1024-х ядер Синтеза и во всех ядрах Синтеза – на новую концентрацию и насыщенность Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом ядре Синтеза. Преображая ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, открываясь, возжигаясь.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас в 34-й Синтез, стяжая Синтез Синтеза и новую концентрацию Огня в насыщенности 1024-х явлений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, мы стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить всю концентрацию и насыщенность Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас всех ядер Синтеза, у кого, сколько есть, входя в новую насыщенность, явленность и явление 34-м Синтезом, преобразить и войти в новую концентрацию насыщенность огнеобразной среды Огня и Синтеза из 256-ти на 1024, с фиксацией вокруг каждого ядра 64-х ядрышек Синтеза в каждом из нас.*

*И сонастраиваясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь по количеству ваших ядер Синтеза, входим в новую концентрацию Синтез Синтеза и Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически. Отлично! Прямо, знаете, как? Открываясь, преображаясь, перестраиваясь, входя в рост развития и реализации Ипостаси каждым из нас, мы просим преобразить каждого из нас.*

*И стяжаем 160 Синтез Синтезов и 160 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжения 160 Инструментов Изначально Вышестоящего Отца Учителя 34-го Синтеза курса Ипостаси. Прямо настраивайтесь, Кут Хуми говорит, именно, этим курсом, этим Синтезом вам нужно стяжать.*

*И вспыхиваем первым Инструментом – Совершенная Естественность, второй – Совершенная Утончённость.*

*Вот, попробуйте, каждый Инструмент прожить, как он фиксируется оболочкой или на физическое тело – оболочками ИВДИВО каждого, или концентрацией Огня и Синтеза между телом оболочкой. Попробуйте прожить, как фиксируется каждый Инструмент и каждый получает эманации важности разработки Инструментов из 160-ти, важных для вас. Это может быть один Инструмент, это может быть несколько Инструментов, это может быть Кут Хуми скажет все Инструменты разрабатывать, то есть у каждого – своё.*

*Стяжаем и фиксируем третий Инструмент – Совершенная Эмпатия,*

*четвёртый – Совершенный Вкус,*

*пятый – Совершенная Благость,*

*шестой – Совершенное Сканирование,*

*седьмой – Свершенный Инсайт,*

*восьмой – Совершенное Изящество,*

*девятый – Совершенный Катарсис,*

*десятый – Совершенное Очарование,*

*11-й – Совершенная Основность,*

*12-й – Совершенная Элегантность,*

*13-й – Совершенная Эталонность,*

*14-й – Совершенная Виртуозность,*

*15-й – Совершенная Изысканность,*

*16-й – Совершенная Стать,*

*17-й – Совершенное Качество,*

*18-й – Совершенные Свойства,*

*19-й – Совершенные Специфики,*

*20-й – Совершенные Особенности,*

*21-й – Совершенные Выражения,*

*22-й – Совершенные Возможности,*

*23-й – Совершенные Организации,*

*24-й – Совершенные Инварианты,*

*25-й – Совершенные Вариации,*

*26-й – Совершенные Компакты,*

*27-й – Совершенные Масштабы.*

*28-й – Совершенные Навыки,*

*29-й – Совершенные Умения,*

*30-й – Совершенные Способности,*

*31-й – Совершенные Устремления,*

*32-й – Совершенные Компетенции,*

*33-й – Совершенные Изучения,*

*34-й – Совершенные Рассуждения,*

*35-й – Совершенное Проницание,*

*36-й – Совершенный Анализ,*

*37-й – Совершенное Осмысление,*

*38-й – Совершенное Соображение,*

*39-й – Совершенный Гипостасис,*

*40-й – Совершенное Распознание,*

*41-й – Совершенное Прозрение,*

*42-й – Совершенное Различение,*

*43-й – Совершенное Понимание,*

*44-й – Совершенное Познание,*

*45-й – Совершенное Определение,*

*46-й – Совершенная Симатика, это связывание Истины,*

*47-й – Совершенное Категорирование,*

*48-й – Совершенное Синтезирование,*

*49-й – Совершенное Витиё,*

*50-й – Совершенная Стратегия,*

*51-й – Совершенная Концентрация,*

*52-й – Совершенный Процесс,*

*53-й – Совершенный Предмет,*

*54-й – Совершенный Объект,*

*55-й – Совершенное Явление,*

*56-й – Совершенная Позиция наблюдателя,*

*57-й – Совершенная Подготовка,*

*58-й – Совершенная Насыщенность,*

*59-й – Совершенная Форма,*

*60-й – Совершенное Тело,*

*61-й – Совершенный Индивид,*

*62-й – Совершенная Личность,*

*63-й – Совершенная Индивидуальность,*

*64-й – Совершенный Субъект,*

*65-й – Совершенные реальностные частности аппарат систем частей,*

*66-й – Совершенные реальностные аппараты систем частей,*

*67-й – Совершенные реальностные системы частей,*

*68-й – Совершенные реальностные части,*

*69-й – Совершенные архетипические частности аппаратов систем частей,*

*70-й – Совершенные архетипические аппараты систем частей,*

*71-й – Совершенные архетипические системы частей,*

*72-й – Совершенные архетипические части,*

*73-й – Совершенные Синтез-частности аппаратов систем частей,*

*74-й – Совершенные Синтез-аппараты систем частей,*

*75-й – Совершенные Синтез-системы частей,*

*76-й – Совершенные Синтез-части,*

*77-й – Совершенные Сверхчастности аппаратов систем частей,*

*78-й – Совершенные Сверхаппараты систем частей,*

*79-й – Совершенные Сверхсистемы частей,*

*80-й – Совершенные Сверхчасти,*

*81-й – Совершенное Право Синтеза,*

*82-й – Совершенное Начало Синтеза,*

*83-й – Совершенные Навыки Синтеза,*

*84-й – Совершенные Умения Синтеза,*

*85-й – Совершенная Иерархия Синтеза,*

*86-й – Совершенная Диалектика Синтеза,*

*87-й – Совершенная Компетенция Синтеза,*

*88-й – Совершенная Виртуозность Синтеза,*

*89-й – Совершенная Посвящённость,*

*90-й – Совершенная Статусность,*

*91-й – Совершенный Творящий Синтез,*

*92-й – Совершенная Синтезность,*

*93-й – Совершенное Полномочие совершенств,*

*94-й – Совершенная Иерархизация,*

*95-й – Совершенная Ивдивость,*

*96-й – Совершенные Должностные компетенции.*

*И вспыхиваем всей насыщенностью и концентрацией всех 96-ти Инструментов. Попробуйте прожить в теле насыщенность и концентрацию, то есть мы её знаем, она у нас очень долго была. Проживите то преображение на новое явление 160-ти Инструментов, где каждый Инструмент фиксирует новые возможности реализации и применимости Методов Мероощущением каждым из нас, в том развитии, в той реализации, которую мы будем с вами развивать и реализовывать.*

*И в это возожжённости, стяжаем и фиксируем:*

*97-й – Совершенный Космос,*

*98-й – Совершенная Космическая Ойкумена,*

*99-й – Совершенный Ближний Космос,*

*100-й – Совершенный Большой Космос,*

*101-й – Совершенный Дальний Космос,*

*102-й – Совершенный Космос Реальностей,*

*103-й – Совершенный Космос Вида материи,*

*104-й – Совершенный Космос Архетипа,*

*105-й – Совершенная Фундаментальность,*

*106-й – Совершенный Вид материи,*

*107-й – Свершенная Стихия,*

*108-й – Совершенное Царство,*

*109-й – Совершенный Мир,*

*110-й – Совершенная Реальность,*

*111-й – Совершенная Эволюция,*

*112-й – Совершенный Архетип,*

*113-й – Совершенный Образ Жизни,*

*114-й – Совершенное Слово, обратите внимание, что Образ Жизни из первой, перешёл сейчас на 113-й, а Совершенное Слово на 114-й Инструмент,*

*115-й – Совершенное Распознание,*

*116-й – Совершенное Понимание,*

*117-й – Совершенное Погружение,*

*118-й – Совершенный Генезис,*

*119-й – Совершенный Миракль,*

*120-й – Совершенный Магнит,*

*121-й – Совершенная Практика,*

*122-й – Совершенная Репликация,*

*123-й – Совершенное Созидание,*

*124-й – Совершенное Творение, прямо, возжигаясь, фиксируем, разворачиваем в теле,*

*125-й – Совершенная Любовь,*

*126-й – Совершенная Мудрость,*

*127-й – Совершенная Воля,*

*128-й – Совершенный Синтез, стяжая, возжигаясь, развёртываем в теле. Вспомните потом 128 Инструментов. Сейчас идём на следующий, последний этап развёртывания 160-ти.*

*Стяжаем, возжигаем, развёртываем:*

*129-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*130-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*131-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, у кого есть. У кого нет, просто фиксируем, как эталонность. Вспыхиваем, фиксируем.*

*132-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*133-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Профессионального курса Синтеза Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*134-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Профессионально-парадигмального курса Синтеза Аватара Изначально Вышестоящего Отца,*

*135-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца,*

*136-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*137-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаясь, стяжаем.*

*138-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца,*

*139-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, в этой возожжённости, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем*

*140-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, мы стяжаем*

*141-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Высшей Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем*

*142-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Высшей Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем*

*143-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Высшей Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся и стяжаем*

*144-й – Совершенное ядро Синтез Синтеза курса Синтеза Высшего Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, и в этой возожжённости, вспыхиваем и возжигаем*

*145-й – Совершенная Синтез-реализация Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся и стяжаем*

*146-й – Совершенная Человеческая реализация Изначально Вышестоящего Отца, проживите, как реализация фиксируется в теле. У меня больше фиксируется прямо по телу, как оболочка.*

*145-й – Совершенная Компетентная реализация Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, преображаем, фиксируем. Стяжаем и фиксируем*

*148-й – Совершенная Полномочная реализация Изначально Вышестоящего Отца,*

*149-й – Совершенная Синтезкосмическая реализация Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем. И стяжаем*

*150-й – Совершенная ИВДИВО-реализация Изначально Вышестоящего Отца,*

*151-й – Совершенная Реализация Изначально Вышестоящего Аватаров Синтеза Кут Хуми,*

*152-й – Совершенная Реализация Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем. И стяжаем последние восемь Инструментов:*

*153-й – Совершенная Психодинамика,*

*154-й – Совершенный Меч,*

*155-й – Совершенная Ваджра,*

*156-й – Совершенное Зерцало,*

*157-й – Совершенный Жезл,*

*158-й – Совершенная Молния,*

*159-й – Совершенный Столп,*

*160-й – Совершенное Ядро.*

*И в этой возожжённости мы стяжаем 160 Синтез Синтезов и 160 Синтезов Праполномочий Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте, развитии. Реализации 160-ти Инструментов, как Учителя 34-го Синтеза, и в дальнейшей реализации в той новой концентрации и насыщенности для рекомендованных практик Инструментов и практик с ними.*

*Я немножко помолчу, а вы с Кут Хуми пообщайтесь, что рекомендовано вам, какие Методы, какие Инструменты? Если не заметили Инструмент, спросите цифру ещё раз, можете на перемене ещё раз посмотреть, на паузе. Там есть Совершенные Инструменты наших жизненных реализаций, человеческих, компетентных, то есть можно также применять Инструменты, смотря, с кем разговариваешь. Включается, например, человеческая реализация, если говоришь с человеком, компетентная – если по профессии, полномочная – если с Должностно-полномочными. Инструменты, которые сейчас новые, они помогают нам в действии Духом, в новой реализации. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 34-го Синтеза.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на новую концентрацию и насыщенность Синтеза 34-го Синтеза и преобразить все ядра Синтезов, у кого, сколько есть, на новую концентрацию Стандарта Изначально Вышестоящего Отца из 256-ти – на 1024, в новой концентрации Огня и Синтеза 1024-х ядрышек Синтеза и фиксации их в 64-х ядерный процессор, и фиксацией, концентрацией ядерного процессора на новый Стандарт Изначально Вышестоящего Отца каждого курса.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас на новую концентрацию 34-го Синтеза.*

*И преображая все ядра с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить все ядра в подразделении, в Столпе, новым Стандартом насыщенности Синтеза в новой Репликации и насыщенности Огня и Синтеза всем жителям территории подразделения ИВДИВО Фрайбург, в ИВДИВО-территории.*

*И в этой возожжённости мы вспыхиваем 160-ю Инструментами Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развитии и реализации каждого из нас Инструментарием Изначально Вышестоящего Отца, или одним Синтезом из 160-ти, двумя-тремя, как важными из 160-ти, в разработке, реализации, преображении и фиксации всех частей, систем, аппаратов, частностей всех видов Космосов, видов материи, эволюций и так далее, все, что важно и нужно разработать Инструментами, в чём видит Отец, какие Методы развития каждого из нас 160-ю Инструментами. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

## Практика 2. Преображение стандартов 2-го Распоряжения и стяжание 64-х сверхкосмических отделов в реализации каждого с 64 ИВ Аватарами ИВО с 193-го по 256-й. Стяжание фиксации 64-х Отцов-Аватаров

02:33:00 – 02:56:00

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём. Вот, сейчас очень важно не просто накопленным, а всем разработанным Синтезом любой части, с которой вы работали.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новое явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в синтез-физических реализациях нового Стандарта явления 64-х Отцов-Аватаров в новой концентрации Огня преображением 16-риц Полномочной реализации, реализации ИВДИВО, реализации Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем, оформляясь Учителем 34-го Синтеза, в форме, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии, реализации стяжанием 64-х Отделов Изначально Вышестоящего Отца, с 193-го по 256-й, Отделов Отца-человека-субъекта Изначально Вышестоящего Отца, включением ИВДИВО-Космических Отделов.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 16385-й архетип. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на вхождение преображением нового Стандарта Изначально Вышестоящего Отца вторым Распоряжением со стяжанием 64-х ИВДИВО-Космических отделов Отца-человека-субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и каждому из нас.*

*И вспыхивая всем стяжённым и возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, оформляясь и преображаясь Учителем 34-го Синтеза, в форме. Входя в новую концентрацию насыщенности Огня и Синтеза, просим преобразить эту фиксацию в частях, ядрах Синтеза, в Чаше, в Лотосе Духа, в Розе Сердца, Совершенного Сердца, во всём, что мы стяжали, в новой концентрации 64-х Отцов-Аватаров новым назначением и преображением, с 449-й – по 512-ю, преображая в каждом Космосе новую концентрацию насыщенности Огня и Синтеза в каждом из нас, преображая весь Внутренний мир и синтез-физичность, с фиксацией 16-ти видов Космоса, в реализации человеческой реализации каждого вида Космоса. И фиксируя на тело человеческой реализации весь потенциал роста, развития, реализации новых возможностей, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в развитии 16-ти видов Человека, от Метагалактического Космоса до Суперизвечного.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить во всех ядрах Синтеза, во всех стяжаниях.*

*И в этой возожжённости мы стяжаем 16 Синтезов и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, ввести и зафиксировать в следующих 16-ти иерархических реализациях – Компетентной реализации каждого из нас, Человека Иерархии, Ученика, Архата, Адепта, Ману Иерархии, Будды Иерархии, Майтрейи Иерархии, Христа Иерархии, Изначального Иерархии, Посвящённого Иерархии, Служащего Иерархии, Ипостаси Иерархии, Учителя Иерархии, Владыки Иерархи, Аватара Иерархии и Отца Иерархии.*

*И фиксируем 32 Синтеза, возжигаясь, преображаясь всей концентрацией, насыщенностью Огня и Синтеза 32-х фиксаций Огня Изначально Вышестоящих Отцов-Аватаров. Фиксируем эту концентрацию Огня и Синтеза, синтез-физически.*

*Отец сейчас сказал такую фразу, проживите, что все 64, сейчас стяжённые 32 фиксации, фиксируются в здании. И идёт Репликация преображённости каждой концентрации Огня и Синтеза всех видов Синтеза. У каждого Отца-Аватара – пять видов Синтеза. Возжигаясь, преображаясь, фиксируем в каждом ядре Синтеза новое преображение. Отлично!*

*И вспыхиваем новой концентрацией Огня и Синтеза. И стяжаем Полномочную реализацию 16-ти Синтезов, стяжая 16 Синтезов реализации ИВДИВО: Человека ИВДИВО, Аспекта ИВДИВО, Теурга ИВДИВО, Творца ИВДИВО, Ману ИВДИВО, Будду ИВДИВО, Майтрейю ИВДИВО, Христа ИВДИВО, Посвящённого ИВДИВО, Служащего ИВДИВО, Ипостась ИВДИВО, Учителя ИВДИВО, Владыки ИВДИВО, Аватара ИВДИВО и Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая 48-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца реализации Человеком Космоса, Компетентной реализации Иерархии, Полномочной реализации ИВДИВО.*

*И вспыхивая, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая. Возжигая, преображая реализацию Изначально Вышестоящим Отцом, фиксацию Человека ИВДИВО-Космического Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем рост, развитие, реализацию Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, возжигаясь. преображаемся этим.*

*Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца,*

*Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя новые возможности Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Посвящённого, в преображении, концентрации, насыщенности Огня и Синтеза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*Служащего Изначально Вышестоящего Отца, \*

*Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Аватара Изначально Вышестоящего Отца, и*

*Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить всю насыщенность Огня и Синтеза и новых иерархических возможностей преображения Огня и Синтеза реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, преображая все Искры в ядре должностно-полномочного на новую концентрацию насыщенности Огня и Синтеза в 64-ричной реализации каждого из нас и каждым из нас. И возжигаясь. преображаемся этим.*

*И открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить всю концентрацию насыщенности Огня и Синтеза Изначально Вышестоящих Тел Изначально Вышестоящего Отца, со 193-й по 256-ю реализацию частей вторым Распоряжением. И ввести новые явления в каждое ядро Синтеза, в каждую часть, систему, аппарат и частность, войдя в полную концентрацию насыщенности Огня, синтезируясь с 64-мя Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Посмотрите, они стоят полукругом за нами.*

*И мы, сонастраиваясь с каждым, фиксируем 64 имени, где имя фиксирует весь потенциал роста ответственности Пра-частностей всей концентрацией Огня и Синтеза, сонастраиваясь с каждым. Запоминаем телесно новую фиксацию огня и Синтеза. И фиксируя, стяжаем рост, развитие, реализации с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 64-х Отделов, ИВДИВО-Космических Отделов Отца-человека-субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза 64-х Пра-частностей каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Отлично!*

*Вы посмотрите, с кем-то Аватары здороваются. Самое главное, нам телесно зафиксировать всю концентрацию насыщенности Огня. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы, возжигаясь, преображаясь, просим преобразить все старые состояния, старые методы реализации частей, системы, аппаратов, частностей, реализаций, разработки в частностях, в Космосах – Человеком, Компетентной, Полномочной реализацией, когда мы фиксируемся с каждым Отцом-Аватаром, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, и просим помощи в разработке деятельности Учителя курса Ипостаси каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся. Отлично!*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в развитии 512-ти частей, 512 Синтезов развития Высших частей, в той же концентрации развития Высших частей Отделов.*

*И стяжаем 1024 фрагмента Огня и фрагментов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая и фиксируя 65-й Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза, когда мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Настоящего на данный момент во времени здесь и сейчас, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить все записи Духа каждого из нас на новую концентрацию Огня, когда Дух каждого из нас концентрирует масштаб Огня 16-ти Космосов на каждого из нас вхождением на новую реализацию курса Ипостаси, для человечества – Витийность Синтеза каждой части, из 1024-х, и Огней, в явлении Чистоты Синтеза в каждом из нас и каждым жителем Планеты Земля.*

*Почему-то, именно, на Планету Земля важно сейчас развернуть Витиё Я-Настоящего Синтезом Витийности, когда разные виды Синтеза, переплетаясь в Нити Синтеза, складывают правильную форму фиксации Истины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*1 день 2 часть*

## Практика 3.  Стяжание ген ИВАС Кут Хуми, Фаинь, ИВО, ИВМ. Преображение генокода на стяжённого Я-настоящего. Новая реализация Плана Синтеза ИВО каждому жителю Германии. Фиксация лично-ориентированного Синтеза, Позиции Наблюдателя, Антропного принципа. Наделение нас Отцом Поядающим Синтезом 8 реализаций

01:15:00 – 01:44:00

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, возжигаемся всем накопленным Синтезом.*

*В теле начинаем разворачивать весь Синтез, который мы с вами разработали всеми нашими делами, действиями с Изначально Вышестоящим Отцом, Матерью, Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза.*

*Вспыхиваем всеми ядрами, еще никуда не выходим, просто, распаковываем все ядра Синтеза, синтез-телесно. И входим в однородный Синтез, проживите – от пальцев ног до пальцев рук, до головы. Представьте, что каждое ядро, даонически синтезируясь с теле, разворачиваем отцовскость. Отлично!*

*И заполняясь до макушки головы, входя в флюидичность телесную, попробуйте прожить телесно, как разные виды огнеобразов из тела начинают эманировать в сферу ИВДИВО вокруг каждого из нас – в оболочки фиксируются, и однородный Синтез вокруг физического тела фиксируется Полем.*

*Попробуйте сейчас настолько возжечься, чтобы самим, когда мы выйдем к Отцу, увидеть: Отец улыбается, Отец – строгий или каков он. Сейчас важно войти в такую среду, телесно, чтобы, когда мы встанем пред Отцом, мы открылись этому процессу и смогли увидеть самостоятельно. Отлично!*

*И одевая форму, прямо, на физическом теле проживите, пожалуйста, как фиксируются босоножки, как фиксируются, как у кого, юбка, платье, у кого, какая, и в возжигании, у кого, какая причёска. Такая же причёска, как у вас сейчас или какую ваше тело Ипостаси, или тело Учителя, отлично, фиксирует физически. Постарайтесь телесно прожить, вот здесь можно прожить, здесь рукава у вас – длинные или три четверти, какая длина юбки, где идёт огненная фиксация на теле.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встаём прел Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим преобразить каждого изнас и синтез нас, оформляясь Учителем 34-го Синтеза, в форме.*

*И вот теперь проживите, как сейчас из тела, ваше тело зафиксировалось у Кут Хуми, и что происходит в вашем теле сейчас. Есть изменения? И вот теперь тело в зале Аватара Синтеза Кут Хуми направляет вам импульсы или флюидичность, а вы попробуйте телом прожить, какова среда в зале.*

*И мы заполняемся ею, когда это тело Учителя 34-го Синтеза, стоя пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, принимая флюидичность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, фиксирует генетически в каждом из нас, в каждом гене, фиксацию роста и развития каждого гена, стяжая, преображаясь и прося преобразить все записи каждого из нас ростом, развитием и реализацией восьми реализаций каждому из нас. И прямо стяжаем Гены Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*Идёт такое преображение Генов с записью на новое явление, прося преобразить эти все, мешающие реализации всех наших воплощений, и закрыть практики, некорректности, определённые действия, реализации, всё то, что мешает нашему росту в явлении Истинного Плана Изначально Вышестоящего Отца вашей личной жизни. И по Столпу идёт это же преображение в физическом теле.*

*Идёт преображение Генов каждой части. Каждая часть имеет определённые Гены в действии, где каждая система, вторая, это – Ген. Войдите в такую слиянность с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображая все записи генокода на новое явление индивидуального роста каждого из нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, где идёт преображение всех наших реализаций ИВДИВО Отца-человека-субъекта, где отцовскость, человечность и субъектность каждого из нас теми флюидами, которые фиксируются на каждого из нас, мы принимая, направляем во все записи, где аминокислоты, телесно, направляют в тело, принимают только то, что нам нужно, нам необходимо по свободе Воли. А мы направляем потом эти записи Генов во всё физическое тело вашей индивидуальности каждого из нас.*

*Флюиды, как аппараты, они только определяют, что важно для вас, и преображают, фиксируют разные виды методов преображения нашего Внутреннего мира и внешней реализации, входя в синтез-физичность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в синтез-физичность Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, где мы, открываясь процессу, преображаемся. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим принять в семью Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь для совместной деятельности, синтез-космически, синтез-телесно, в совместном действии развития синтез-физичности Столицы Планеты Земля, в той космичной реализации каждым из нас, каждым человеком Планеты Земля, синтез-физично, встраиваясь в ИВДИВО.*

*Там сейчас очень интересно, в зале каждый встаёт на своё иерархическое место, в любой семье есть своё иерархическое место. Перед нами такие кубы. Загорается ваш куб, с вашим именем. Подходим.*

*Смотрите на куб, столп фиксируется на нём. Встаём, заходим. И фиксируем весь потенциал Синтез Синтеза каждому из нас, преображая все части, системы, аппараты. Частности, всё, что мы фиксировали в теле в новой реализации генокодов и в фиксации 448-ми или 960-ти частей Синтез Синтеза той разработанности ИВДИВО Отца-человека-субъекта с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И фиксируем весь этот потенциал синтез-телесно.*

*Откройтесь Аватару Синтеза Кут Хуми. Можно задать вопрос. То есть, если мы вошли в семью, то это наша семья, мы все члены большой семьи Изначально Вышестоящего Отца с Иерархией.*

*Фиксируем весь потенциал. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Фиксируем телесно.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируясь Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 16385 архетип. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом, дуумвиратно, в форме, не только Учителем 34-го Синтеза, но и должностно-полномочно.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Матерью, просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить. И стяжаем Гены Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося прощения у Изначально Вышестоящего Отца за вольные или невольные действия всех наших воплощений, за наши слова, за наши действия, мешающие развитию каждого из нас и Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Становясь в Пламя Изначально Вышестоящих Аватаров, Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери, преображаем все записи Духа всех воплощений на новое явление, рост, развитие, реализации должностно-полномочно и Учителем 34-го Синтеза.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем новые Гены Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть, в каждую систему, аппарат, преображая каждую часть каждого из нас на новое явление Я-Настоящего каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, преобразовываем полностью физическое тело, когда идёт перезапись всех органов физического тела каждого из нас, прося записать в каждый Ген.*

*Стяжаем новый План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая и преображая лично-ориентированный Синтез каждому из нас, Позицию наблюдателя и Антропный принцип роста, развития, реализации Отца-человека-субъектного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Откройтесь настолько, дабы вся материя телесная Отцом зафиксировалась на каждого из нас. И попробуйте увидеть, также, и Мать фиксирует на каждого из нас записи Генов, где Дао Отца и Матери включают ОМ реализации в каждом из нас Даоникой, синтезируя все реализации, когда мы включаем мозг, левое и правое полушарие фиксируется Изначально Вышестоящим Отцом, каждая часть, костный мозг, мышечно.*

*И мы, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаем все Гены новыми возможностями синтез-космичности в каждом из нас. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И в зале встаём полукругом. И наша именинница выходит в середину, в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящей Матери. Сегодня поздравления от Отца и Матери.*

*Здесь посмотрите, попробуйте увидеть. Очень интересно, именинница сейчас открывает в зале пакет, который ей дали до паузы. Попробуйте увидеть, что происходит. Отлично! Отец дарит подарок. Можете посмотреть, что дарит Отец. Если хотите, можете сказать, но не именинница, что видите вы. Отец даёт розу и то, что в пакете, это подарок ваш, личный.*

*И каждый в зале стяжает Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца стяжать новый План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому жителю Германии, с фиксацией и явлением новых записей генокода.*

*И стяжаем новый Дух Германии в росте, развитии и масштабировании Духа германии и каждого жителя 85-ти миллионов, в реализации Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически, перестраиваясь на новое явление нового человека, синтез-космически.*

*Проживите, как идёт флюидичность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому жителю территории Германии, где Отец в честь дня рождения, разворачивает новый План Развития Германии, новый Дух. И мы стяжаем новую Энергию реализации Плана, новый Свет и новый Огонь, с записью в Энергии – Любви, в Свете – Мудрости, в Духе – Воли, и в Огне – Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца принять каждого из нас в семью Изначально Вышестоящего Отца - Изначально Вышестоящей Матери. И мы стяжаем Поядающий Синтез Изначально Вышестоящего Отца, у Матери – Синтез стяжаем каждому из нас, разворачивая весь потенциал роста.*

*И также в зале Отца каждый встаёт на своё иерархическое место. И Поядающий Синтез фиксируется каждому из нас, с концентрацией всей насыщенности всех 64-х Фундаментальностей Огня видов материи, частей, систем, аппаратов, частностей, всех эталонов Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически. Перестраиваемся Отцом, где Отец, преображая – насыщает новым Поядающим Синтезом в преображении Огня, Воли, Духа, Мудрости, Света, Любви, Энергии, Творения, Субъядерности, Созидания, Формы, Репликации, Содержания, Жизни и Поля.*

*Встраиваясь в новую реализацию Жизни этим новым потенциалом роста, мы стяжаем пять видов Жизни пяти реализаций: ИВДИВО-космическую жизнь, полномочную жизнь, компетентную жизнь, человеческую жизнь и синтез-космическую жизнь. Стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в реализации нового потенциала роста, новых записей генокодов в реализации Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим. Отлично!*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим за прошлую практику, забыла в прошлой практике поблагодарить Изначально Вышестоящих Отцов-Аватаров и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза со 193-й по 256-ю реализацию.*

*И в этой возожжённости мы выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 4.  Стяжание Частей Мероощущение, Прамероощущение Отец-человек-землянина ИВО

02:07:00 - 02:28:00

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом каждого из нас. Входим в более глубокий потенциал роста, развития, реализации и новых возможностей. Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим на 3008-й архетип ИВДИВО во Всеедину. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Части Мероощущения и Прамероощущения в росте, развитии, реализации преображения методом Духа. И просим созидательным процессом ввести каждого из нас в Витие реализации Части, разработанности, подготовки к ночному обучению стяжания Части.*

*И в этой возожжённости, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся.*

*И в этой возожжённости мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание части Мероощущения и Прамероощущения. Вспыхивая всем потенциалом всего возожжённого, явленного, проявленного первым днём, возжигая в теле, преображая в теле, оформляясь Учителем 34 Синтеза.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Эмилем переходим на 2978 архетип здания Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Эмиля в разработке Части Мероощущения каждому из нас. Идем за Эмилем в зал Части.*

*И просим преобразить каждого из нас, стяжая Часть, ядро Части Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируем ядро Части. Попробуйте прожить – у кого-то в голове, у кого-то в груди. Фиксируем саму Часть. Фиксируется на тело, по оболочке физического тел.*

*И стяжаем 16385 ядер Синтеза, ядер Огня, Субъядерности Части, оболочки и Сферы. Фиксируем полностью Часть, сонастраиваясь с залом Частью. И концентрируя огнеобразную среду, среду Синтеза и разработанность Части с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Эмилем, стяжаем Часть Мероощущения Отец-человек-субъекта, как 418 Часть.*

*И стяжаем 1024 Системы Генов Созидания, фиксируя и проживая телесно, как фиксируется Система внутри или вокруг Части.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Аппараты Системы Части – 1024 Флюидичности Духа.*

*И, прям проживите фиксацию, я извиняюсь, физичность формы. Здесь очень внимательно, получается, что именно Флюидичность Формы фиксирует созидательный процесс развития нас и синтеза нас в реализации Мероощущения Отца-человека-субъекта.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза, стяжаем 1024 Метода Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развертке, реализации, действенности каждой Частью и синтезфизичности, как Витиём Синтеза сложить Метод Вития в разработке, реализации, деятельности, действенности 1024-х Огней и Синтезов, включая этот процесс деятельности для Мероощущения Витийности подразделения реализацией каждым из нас и каждому из нас, когда разные виды Синтеза в Нити Синтеза Словом Изначально Вышестоящего Отца, Восприятием сложат новые эманации Духа в каждом из нас и Мероощущения сложат Метод преображения нашего тела в новые реализации Изначально Вышестоящим Отцом новой эпохи, и Синтезобраз введёт в жизнь практикование нового Плана Синтеза Отца в реализации жизни каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза, фиксируем Синтез Методов Изначально Вышестоящего Отца. И просим каждого из нас принять в разработку Организации Ивдиво-космический Синтез Ивдиво-Столицы синтезфизичности Отец-человек-землянин Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, физически и отстроено. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этой возожжённости фиксируем, вы, прямо, проживите телесно, как Часть фиксирует новый потенциал роста. И стяжаем 1024 Частности, Аппараты, Системы Части воля-метод, где в каждом Методе фиксируется Воля. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Эмиля. Стяжаем Синтез ночных и дневных обучений в росте, развёртке, реализации Части.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Яной, мы переходим в зал Изначально Вышестоящей Аватарессы на 2022-й архетип, в здание Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Мы переходим просто на этаж. Перестраиваемся в здании Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И в этой возожженности, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза, прямо, проживите Аватарессу. Встаём на этаже, фиксируя всю среду роста, развития сил, знаете, огнеобразная среда Прамероощущения. Зафиксируйте её телесно. И идём за Аватарессой в зал Части Мероощущения.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой, стяжаем Часть Прамероощущения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося зафиксировать новый потенциал роста, развития, реализации и новых синтез-космических возможностей каждому из нас.*

*И, сонастраиваясь с самой Частью, мы стяжаем Часть Прамераощущение, фиксируя Ядро, фиксируя Нить Синтеза, Столп, концентрацию насыщенности, стяжая 16384 Ядра Синтеза, Огня, Субьядерности в Часть, оболочку и сферу, с фиксацией сферы оболочки Части в росте, развитии, реализации Прамероощущения. Здесь очень важен, знаете, такой «Пра», зафиксировать телесно в разнице Мероощущения и Прамеращущения. Отлично!*

*И в этой возожжённости, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Яной и стяжаем 1024 Системы – Ген Константы фиксируя телесно. И телесно попробуйте увидеть, прожить, как фиксируется система Части.*

*В этой возожжённости, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Яной, стяжаем Аппараты Системы Части – Флюидичность Основы, 1024, каждой Системы Части. И прямо так, знаете, войдите в репликацию Основы каждым из нас, когда Часть, телесно, как бы направляет флюиды Основы каждого из нас.*

*И в этой возожжённости, вспыхиваем и стяжаем Созидание Метода, 1024 Частности, в Созидании Метода, когда каждый Метод в реализации Прамероощущения, является созидательным.*

*И в этой возожжённости, стяжаем Часть Прамероощущения каждого из нас, фиксируя телесно.*

*Благодаря Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Яне, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 16385 архетип, отстраиваясь. И встаём Учителем 34-го Синтеза, в форме. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать часть Мероощущения и Прамеращущения Отца-человека-субъекта, синтез-телесно, физически, в физическом теле. Вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим, дабы зафиксировалась Часть такая же, как у Отца, в реализации Части и синтезфизичность. Отлично!*

*И в этой возожжённости, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим на 16320 архетип, встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной реализации каждого из нас, в фиксации, росте, реализации всего стяжённого, возожжённого, явленного, проявленного первым днём 34-го Синтеза каждого из нас и командно.*

*И в этой благодарности к Изначального Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Эмиль и Яна.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*Эманируем всё стяжённое, возожженное в ИВДИВО, в подразделении ИВДИВО Фрайбург, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*2 день 3 часть*

## Практика 5. Стяжание 16-рицы ИВДИВО-развития методов Мероощущения ИВО

01:28:00 – 01:51:00

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320-й архетип ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 16-ти Практик, 16-ти Методов 16-ти Практик, в росте развития и реализации каждого из нас. И оформляемся в форме Учителя 34-го Синтеза.*

*Кут Хуми напоминает, что у нас вторая 16-рица – это Методы от Человека до Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, а первая 16-рица – смотря, какую реализацию вы разворачиваете. Там будет или Человек-Ученик, если 16 Практик, если реализация Компетентная, если 16 Практик – разработка 16-ти видов Человека – это то, что вчера говорили. Но 16, получается, это 16 в каждом, это надо понимать, как и у Посвящённого будет и Образ Жизни, и Слово, Понимание, Распознание, Погружение, и так далее, так и у Владыки, так и в Слове Отца, 16 на 16.*

*Поэтому, мы сейчас прямо открываемся Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И оформляясь, в форме, начинаем фиксировать всю концентрацию разных видов огнеобразной среды в росте, развитии и реализации Методов Мероощущения.*

*Попробуйте, сейчас, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, включиться в чёткую возможность и разработку, и внутреннюю потенциализацию разработанности Аватара Синтеза Кут Хуми 16-ю Практиками ИВДИВО-развития. Вспыхивая той отстроенностью, системной, разных видов Тел, Методов разных видов Практик, например, человеческой реализации, они будут немного другими, чем методы реализации Компетентного в реализации Практиками.*

*Входим в эту состоятельность внутренней разработанности Кут Хуми, где, открываясь Кут Хуми, стяжаем 16 Синтез Синтезов. И, прямо, знаете, телесно попробуйте прожить, как Кут Хуми разработался и какова среда разработанностью всеми Практика, 16-ю Практиками, в реализации, когда Ген Духа движет Дух к действию.*

*Сонастраиваемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и впечатываем весь потенциал новых возможностей реализации с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза.*

*Здесь очень важно то, что мы говорили, уметь расслабиться, дабы тело и все части в теле, насытились той огнеобразной средой в записи Учителя Синтеза 34-го Синтеза в фиксации и концентрации 16-ти Практик. Заполняемся, чтобы стяжание Метод, когда мы будем стяжать, дабы включился, вся потенциализация и реализация, и разработанность каждого из нас, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Отлично!*

*И теперь в этой возожжённости, мы сейчас зафиксировали всю возожжённость и концентрацию Синтеза 16320-го архетипа, и переходим, здесь очень важно прожить, увидеть, знать, во Всеедину, на 3008 архетип ИВДИВО, а зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, оформляясь Учителем Синтеза 34-го Синтеза.*

*И вот, сейчас, проживите, во-первых, телесно, разницу, а во-вторых, мы начинаем возжигать всю насыщенность огнеобразов в теле. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем потенциализацию, рост, развитие. Реализацию третьего Космоса, Всеединого Метакосмоса. И насыщаемся огнеобразной средой, синтезируясь и стяжая 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в росте и разработке 16-ти Практик, и фиксируем телесно. На ту соорганизацию 16-ти Космосов – фиксируется третья. И мы, как Учителя 34-го Синтеза, фиксируем все 65536 реальностей третьего Космоса 3008 архетипа. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 3073-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы оформляемся Учителями 34-го Синтеза и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 16-ти Методов 16-ти Практик каждому из нас в специфике и разработанности каждого из нас в дальнейшей реализациях, это очень важно.*

*И сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Творение 16-ти Методов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Метод Образа Жизни каждого из нас. Сонастраиваемся с Отцом и фиксируем Метод Изначально Вышестоящего Отца Образа Жизни.*

*И в этой возожжённости, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метод Слова Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаясь. А в чём Слова Отца вашей реализации?*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метод Распознания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метод Понимания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Метод Погружения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Стяжаем Метод Генезиса Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метод Миракля Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метод Магнита Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем метод Практики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Метод Репликации Изначально Вышестоящего Отца и Метод Тренинга каждому из нас. Здесь важно такое, в одном горизонте разработанности – и Репликация, и Тренинг.*

*И в этой возожжённости, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Метод Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Метод Творения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Стяжаем Метод Любви Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Метод Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Метод Воли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Метод Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии, реализации 16-ти Практик в развитии и реализации методологии формирования Практик Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в развитии, реализации Ипостаси курса Ипостаси каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем 16 Синтезами. Здесь очень важно, стяжаем возможности Изначально Вышестоящего Отца достижением всех наших целей, поставленных по жизни, в реализации Методов Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в достижении целей, поставленных каждым из нас с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, в реализации личных, профессиональных, и поставленных на курс Ипостаси, на реализацию третьего курса.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем Генами каждого из нас, сонастраиваясь с Генами Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на рост, реализацию 16-рицы Систем Генов, от явления Синтеза, Огня.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в подходе Методов Изначально Вышестоящего Отца, Метод Огня и Огнём, где Гены, разработка Генов Методом даёт нам возможность выйти на разработанность Огнём,*

*Метод Генов – Духом,*

*Метод Генов – Светом, это как раз та тема, о которой мы с вами говорили,*

*Метод Генов – Энергией, в разработке и разработанности 16-рицы ИВДИВО-развития каждым из нас. Отлично!*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, 16385-го архетипа ИВДИВО. И сейчас из Всеединого Космоса переходим на физику Высшего Метагалактического Космоса, в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, и стяжаем 16 Синтезов разработки всех 16-ти Космосов 16-ю Методологиями 16-ти Практик в разработке и разработанности Методов генов, преобразовать весь потенциал роста, развития и реализации Вития Огня, Вития Духа. Вития Света и Вития Энергии. И вспыхивая Витийностью Изначально Вышестоящего Отца, сонастраиваясь на все 16 Космосов с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Отец фиксирует Синтез всех 16-ти Космосов. Попробуйте зафиксировать возможности всех 16-ти видов Космосов, синтез-физически, каждым из нас. Возжигаясь, преображаясь и открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, физически. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящих Отцов. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16-го и 3-го Космоса.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 6. Стяжание 19 архетипов 19 видов Космосов

01:58:00 – 02:23:00

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом каждого из нас. Сейчас нам нужна вся концентрация, потому что мы пойдём в 19-й Космос. Возжигаемся всем развёрнутым, явленным, проявленным Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем внутренним потенциалом роста и разработанности Синтезом.*

*И возжигаясь однородным Синтезом в теле, всем Синтезом, разработанным в течение двух дней, вчера, ночное обучение. Мы синтезируемся и открываемся Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми 19-го Космоса, Высшего Всеединого Космоса.*

*Встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Учителем 34-го Синтеза, в форме. И оформляясь, постарайтесь настолько отстроиться, чтобы тело – расслаблено, но отстроено. Это очень важно.*

*И насыщаясь средой 19-го Космоса, чётко сонастраиваясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Хум в Хум, постарайтесь войти в такой потенциал Ипостаси Ипостасного курса Синтеза, что вы чётко отстроены и видите глаза Кут Хуми.*

*Это уже маленький тренинг. Вот, разница стяжаний и тренинга, когда вы, открываясь, открывая каждую клеточку, заполняетесь новой средой нового Космоса, чётко отстраиваясь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание и вхождение в 19 архетипов 19-ти Космосов следующего шага расширения ареала обитания Отец-человек-субъект-землян явлением Должностно-полномочными 19-ти архетипов 19-ти Космосов.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 19 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 19 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вспыхиваем 38 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 19457-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом 19-го Космоса. И просим преобразить каждого из нас и синтез на вхождение 19-ти архетипов 19-ти Космосов. И вспыхивая 38 Синтезами 19-ти Космосов Изначально Вышестоящего Отца, 19 Синтез Синтезов и 19 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, встраиваясь, преображаемся 19-м Космосом пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стяжаем 19 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем концентрацию ИВДИВО:*

*- 160-й Метагалактики Посвящённого 160-го архетипа ИВДИВО,*

*- 129-ю Октаву Человека Изначально Вышестоящего Отца 1153-го архетипа ИВДИВО,*

*- 99-ю Всеедину Фа Человека-Аватара, 2147-го архетипа ИВДИВО, стяжая, возжигаясь, преображаемся. Стяжаем*

*- 99-ю Октавную Извечину Человека-Аватара 3170-го архетипа ИВДИВО, стяжаем*

*- 94-ю Ля-ИВДИВО Метаизвечину Человека-Владыки 4190-го архетипа ИВДИВО, возжигаясь, преображаясь. Стяжаем*

*- 72-ю Суперизвечину Октоизвечины Человека-Учителя 5192-го архетипа ИВДИВО,*

*- 72-ю Суперизвечину Всеизвечины Человека-Учителя 6216-го архетипа ИВДИВО,*

*- 72-ю Суперизвечину Человека-Учителя 7240-го архетипа ИВДИВО, возжигаясь, преображаясь. Входим и стяжаем*

*- 72-ю Суперизвечную Высшую Метагалактику Человека-Учителя 8264-го архетипа ИВДИВО,*

*- 69-ю Метаизвечину Высшей Октавы Человека-Учителя 9285-го архетипа ИВДИВО,*

*- 55-ю Всеизвечную Высшую Всеедину Человека-Ипостаси 10295-го архетипа ИВДИВО,*

*- 55-ю Всеизвечную Высшую Извечину Человека-Ипостаси 11319-го архетипа ИВДИВО,*

*- 55-ю Всеизвечную Высшую Метаизвечину Человека-Ипостаси 12343-го архетипа ИВДИВО,*

*- 55-ю Всеизвечную Высшую Октоизвечину Человека-Ипостаси 13367-го архетипа ИВДИВО,*

*- 55-ю Всеизвечиную Высшую Всеизвечину Человека-Ипостаси 14391-го архетипа ИВДИВО,*

*- 55-ю Всеизвечную Высшую Суперизвечину Человека-Ипостаси 15415-го архетипа ИВДИВО,*

*- 16-ю ИВДИВО Метагалактического Синтез-космоса 16400-го архетипа ИВДИВО, стяжая, возжигаемся*

*- 13-й Соль-ИВДИВО Октавного Синтез-космоса 17421-го архетипа ИВДИВО и*

*- 5-ю Метаизвечину Всеединого Синтез-космоса 17437-го архетипа ИВДИВО.*

*И вспыхивая их концентрацией на каждом из нас, мы возжигаемся 19 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 19 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады каждого из нас, соответствующих 19-ти Космосов. Фиксируем и стяжаем 19 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первые Части – Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим аннигилировать два Образа Изначально Вышестоящего Отца между собой в Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца физического тела каждого из нас, синтез-физичности 19-ти архетипов 19-ти Космосов. И входим в синтезирование Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца.*

*Входим в 19 Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца, собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. И входим в 19 Рождений Свыше, синтез-космически, собою.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем концентрацию 1216 видов материи и 1 миллион 245 тысяч 184 реальностей 19-ти архетипов, синтез-физически, каждым из нас.*

*И в этой возожжённости мы стяжаем 1 миллион 246 тысяч 400 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 1 миллион 246 тысяч 400 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца, 1 миллион 246 тысяч 400 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 1 миллион 246 тысяч 400 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Новое Рождение 19 архетипов в каждом из нас.*

*И проникаясь, стяжаем Аннигиляцию ядер Синтеза и ядер Огня между собой, в явлении Аннигиляционным Синтезом 1 миллион 246 тысяч 400 ядер Синтеза Огня. Вспыхиваем 1 миллионом 246 тысяч 400 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в явлении физического тела, входим в полноту развития и реализации Синтезом 1 миллиона 246 тысяч 400 ядер Синтеза Огня, фиксируя 19 Космосов в физическое тело, всю концентрацию насыщенности Синтеза Огня, Аннигиляционного Синтеза и Синтез всех Синтезов, синтез-физически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше или входим в Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом, где в каждом Космосе всех 19-ти Космосов, мы входим Новым рождением и Рождением Свыше в явление в физическом теле 19-ти архетипов и явлением каждого из нас в 19-ти Космосах.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1 миллион 246 тысяч 400 космических Сил. Проживите телесно фиксацию 1 миллиона 246 тысяч 400 космических Сил, дабы хватало Сил действовать и в новых Космосах, и в дальнейших.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1 миллион 246 тысяч 400 космических Магнитов.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1 миллион 246 тысяч 400 космических Столпов. Прямо проживайте телесно эту фиксацию.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 миллион 246 тысяч 400 ИВДИВО каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся данным стяжанием. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Хум в Хум, и стяжаем 4 миллиона 985 тысяч 600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся.*

*И в этом Огне, в синтезе космических Сил, космических Магнитов, космических Столпов, космических ИВДИВО, стяжённых в данной практике и в стяжённых ранее практиках, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем космическую Силу каждого из нас. Телесно проживите космическую Силу, дабы хватало Сил на действия во всех Космосах.*

*Стяжаем космический Магнит каждому из нас.*

*Вспыхивая космическим Магнитом и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем единый космический Столп каждому из нас и единое космическое ИВДИВО каждому из нас.*

*И вспыхивая ими собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, реализаций, полномочий и явлений каждого из нас, прося транслировать их в данные 19 архетипов ИВДИВО. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 76 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 76 ядер Огня и Синтеза, прося Изначально Вышестоящего Отца перевести все наши здания миров в здания вершины архетипов, стяжённых 19-ти Космосов. И вспыхиваем всей концентрацией Огня и Синтеза.*

*И мы просим преобразить потенциал роста, развития и реализации каждого из нас. И направляем 76 ядер Синтеза в каждое здание, прося Изначально Вышестоящего Отца в каждом Космосе перенести все здания на следующий архетип, на вершину стяжённого архетипа. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая этим преображением, синтез-телесно, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Хум в Хум, и стяжаем обновление Части и ядра Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем ими. Проживите, как в теле идёт преображение ядер Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Просим выйти в зал. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить ядро Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося расширить ареал обитания человечества Германии и Планеты Земля, в целом, на 1302 архетипа ИВДИВО, стяжённых Должностно-полномочными ИВДИВО, в целом. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, явленным и проявленным, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца подразделения ИВДИВО Фрайбург, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 7.  Стяжание тела Отца-человека-субъекта Аспекта ИВДИВО ИВО. Стяжание 16 Слов 16 Коcмосов разработки Аспектности в каждом

02:42:00 – 02:59:00

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 16320-й архетип ИВДИВО. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, встаём, в форме Учителя 34-го Синтеза.*

*Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на рост, развитие, реализацию, новые возможности явлением Аспекта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и разработки Методов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в явлении тела Отец-человек-субъекта Аспекта ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аспектом ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И переходим, внимание, на 3042-й архетип, во Всеедину ИВДИВО. Встаём в здании Изначально Вышестоящего Аспекта Изначально Вышестоящего Отца, сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Аспектом.*

*Переключаемся на 3008 архетип, здание ИВДИВО, но на 3042-й этаж. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу-Аватару Аспекта ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Части тела Отец-человек-субъекта Аспекта ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости мы стяжаем ядро Части в фиксации и концентрации 3072х ядер Синтеза, ядер Огня, ядер Аннигиляционного Синтеза, оболочек и сфер Части. Фиксируем оболочку, сферу, где Часть фиксируется на тело, а мы входим в Ипостасность, в Ипостасное явление Изначально Вышестоящего Аспекта ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аспектом и стяжаем Метод Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Вот, именно, ваш Метод разработки и разработанности с Изначально Вышестоящим Аспектом в реализации Ипостаси Учителем Синтеза 34-го Синтеза, синтез-физично, когда чётко, в течение 16-ти месяцев, рост Ипостаси в каждом из нас имеет явление личного Метода Изначально Вышестоящего Отца, в разработке с Аспектом реализации Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И вспыхивая всей насыщенность новых возможностей, стяжаем Синтез-физический Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И фиксируя его в Часть, вспыхиваем, стяжаем и разворачиваем новый потенциал роста, развития и возможностей в офизичивании внутреннего потенциала, синтез-физически.*

*И вспыхивая этим, стяжаем Синтез Аспекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Метагалактических Высших Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому.*

*И в этой возожжённости вспыхиваем и стяжаем рост, развитие. Реализации ИВДИВО-развития Слова Изначально Вышестоящего Отца 16-ю Практиками в разработке Метода Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И здесь важно, каждый с Изначально Вышестоящим Аспектом, стяжает этот потенциал тела, в течение месяца, в разработке ИВДИВО-развития Слова Изначально Вышестоящего Отца или 16-ти Слов, которые мы сейчас стяжаем, в разработке Ипостаси каждого из нас.*

*И в этой возожжённости мы фиксируем Часть. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца-Аватара Аспекта ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией Части Отец-человек-субъект Аспект ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и фиксируя Часть, оформляясь ещё глубже Учителем 34-го Синтеза. И стяжаем Синтез развития, реализации, деятельности, дееспособности Части, явления Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 Синтез-космических Слов Изначально Вышестоящего Отца каждого Космоса.*

*Стяжаем:*

*- Слово Метагалактики, метагалактическое Слово Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

*- Октавное Слово Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

*- Всеединое Слово Изначально Вышестоящего Отца, и прямо фиксируем, как вибрации Эфирики Изначально Вышестоящего Отца в ментальном выражении и явлении Слова Отца каждым Космосом. Стяжаем*

*- Изначальное Слово Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

*- Метаизвечное Слово Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем*

*- Октоизвечное Слово Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем*

*- Всеизвечное Слово Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем*

*- Суперизвечное Слово Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И вспыхивая восемью Словами Изначально Вышестоящего Отца, входя в Аннигиляцию всех стяжённых Слов Изначально Вышестоящего Отца 8 Космосов, преображая и фиксируя Слово Изначально Вышестоящего Отца 8-ми Космосов, в росте, развитии и разработке явлением Изначально Вышестоящего Отца в каждом Космосе каждым из нас.*

*И вспыхивая всем стяжённым и возожжённым, мы стяжаем Слово Высшей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

*- Слово Высшей Октавы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем. Стяжаем*

*- Слово Высшей Всеедины Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем. Стяжаем*

*- Слово Высшей Извечины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем*

*- Слово Высшей Метаизвечины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем*

*- Слово Высшей Октоизвечины Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

*- Слово Высшей Всеизвечины Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем*

*- Слово Высшей Суперизвечины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать и ввести каждого из нас в условия действия Словом Изначально Вышестоящего Отца аспектной выразимости явлением и практикованием Слова Отца в каждом Космосе, входя в вибрации, возможности и умения говорить Словом Отца каждого Космоса.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез всех Слов, стяжаем личное, 17-е, Слово Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в синтезе всех 17-ти Космосов Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией Я-Настоящего каждого из нас. Возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Аспектом Изначально Вышестоящего Отца в компетентной возможности явления Аспекта каждым из нас и синтез-физической реализацией Внутреннего мира компетентностью Аспекта и синтез-физически.*

*Вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, фиксируя новые возможности роста, развития, реализации Аспектом ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, как возможностью действия Словом ИВДИВО.*

*Фиксируем всё стяжённое и возожжённое в каждом из нас, благодаря Изначально Вышестоящего Отца 16-го Космоса. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара-Отца Аспекта Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и фиксируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

*2 день 4 часть*

## Практика 8. Стяжание 4096 ипостасных, трансвизорных, синтезных Тел в первых трёх видах Космоса – Метагалактическом, Октавном, Всеедином

00:23:00 – 00:49:00

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём, возжигаемся всем накопленным Синтезом. Вспыхиваем всем потенциалом роста, развития и реализации.*

*И попробуйте войти в тот потенциал возможностей, что тела мы стяжаем для разработки Внутреннего мира, Тонкого мира, где фиксация Света, а тела – получают нашу физичность, и в Космосах растут люди.*

*И мы вспыхиваем всей потенциализацией роста и развития стяжённых тел, всей потенциализацией стяжённого и развёрнутого за этот месяц с телами, разработкой Духа и вашей синтез-физичности для те. Вспыхиваем и разворачиваем всю потенциализацию Огня и синтез-физичность для тел, которые станут сегодня землянами в трёх Космосах.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, в форме Учителя Синтеза 34-го Синтеза.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас на явление возможностей творящего процесса явлением стяжённых тел 1-й реальности Метагалактики Фа, 1025-й Метагалактической Октавы, 2049-й Метагалактической Всеедины. И роста, развития, реализации каждого тела, по 4096 в каждом мире и 16 мировых тел, рост, развития, реализации новых возможностей развития Космоса и явления землян каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Отлично!*

*В этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и развертываемся физически на 16385-м архетипе ИВДИВО. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление трёх видов тел, ранее стяжённых в четырёх видах архетипов четырёх Космосов и трёх видов архетипов трёх Космосов, в росте, развитии, реализации землян, синтез-физически.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы в зале Изначально Вышестоящего Отца немного расходимся, чтобы у нас было пространство в зале Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас и стяжаем заполненность, рост, развитие, реализации 1-й реальности Метагалактики Фа, 1025-й Метагалактической Октавы, стяжаем и фиксируем концентрацию, насыщенность Огня и Синтеза, Духа и Света, в развёртке и реализации трёх частей и 2049-й Метагалактической Всеедины. Вспыхиваем новыми возможностями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы проникаемся с Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас всей концентрацией насыщенности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии, реализации человека трёх видов Космоса в каждом из нас и каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 49344 тела трёх архетипов трёх видов Космоса, трёх видов тел в каждом виде Космоса, заполняемся этим Синтезом и новыми возможностями каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца открыть 18 порталов Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь со всеми телами, явленными, стяжёнными каждым из нас.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся со всеми телами, Ипостасными, Трансвизорными, Синтезтелами соответствующих выражении. И возжигаясь тремя мирами, видами материй и реальностей в каждом архетипе, собою, проникаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 65792 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим выделить и наделить каждому телу по одному Синтезу. И возжигаясь в каждом из трёх видов тел концентрацией Синтеза, фиксируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас на три вида тел трёх видов архетипов в синтез-космической реализации. Знаете, как бы встраиваясь, разворачивая наработку и явление четырёх архетипов, для дальнейших стяжаний уже в четырёх архетипах.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся всем стяжённым, возожжённым, стяжаем единицы Огня, единицы Духа, единицы Света взрастанием каждого из нас. Фиксируем. Идёт обмен, мы им даём нашу синтез-физичность, а от тел, Ипостасных, фиксируем единицы Огня, от Трансвизорных – единицы Духа, от Синтезтел – единицы Света.*

*Вот, прямо, проживите в теле эту фиксацию. И идёт такой взаимообмен фиксации синтез-физичности у тел, а в нас – единицы Света, Духа, Огня. Вот, чётко проживите, зафиксируйте этот обмен. Всё, что тела наработали для нас – фиксируем в теле. И всё, что мы наработали для тел – фиксируется в физичность, где в каждом архетипе фиксируется наше Я, по нашему Образу и Подобию, Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируем, входим в обмен, даём рекомендации телам.*

*Вмещая всю концентрацию насыщенности Света, Огня, Духа, входя во взаимообмен роста, развития, реализации всех тел во всех архетипах и трёх тел миров, в развитии мировости, в развитии тел материи каждого мира, 48 тел фиксируются каждым стяжанием на каждого из нас.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся всем стяжённым и возожжённым. И просим преобразить тела трёх видов тел, трёх видов реализаций, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое тело в сотворение Человек-Землян в соответствующем Космосе.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, мы вспыхиваем 65792 каплями Абсолюта. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и возжигаем 65792 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65792 капли Абсолютного Огня, возжигая и развёртывая концентрацию Синтеза каплями Абсолюта в телах явления Синтеза, преображение Человек-Землян и в усвоении Абсолютного Огня каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Абсолютный Огонь в каждом Человеке-Землянине, как рост, развитие Человека Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца в синтез-физической фиксации. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65792 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить в каждом Человеке-Землянине явление каждого Человека-Землянина на 65792 капли Абсолютного Огня в явлении Синтеза Ядра Абсолюта, в соответствии с каждым архетипом в той концентрации насыщенности Огня и Синтеза каждого Космоса, соответственно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь, развёртываем ядро Реальности Фа, ядро Метагалактической Октавы и ядро Метагалактической Всеедины, и Синтез-ядро роста, развития, реализации абсолютных возможностей каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, примите рекомендации от Отца и передайте их дальше, телам – в росте, развитии, реализации Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Служении Изначально Вышестоящему Отцу, те важные действия Изначально Вышестоящим Отцом, физически.*

*И в этой возожжённости мы отсекаем тела от нас, тела отсекаются от нас, мы прощаемся с телами. И Отец закрывает все порталы.*

*Возьмите себе немножко времени для этого действия, когда каждому телу мы говорим слова благодарности за взаимодействия, за рост, возможности, даём рекомендации и отсекаемся друг от друга, прощаемся, давая наставления на действие, почему-то так, благодаря каждое тело за работу, действия. Отлично! Знаете, так и хочется сказать: «Аминь!»*

*И мы переходим на следующее действие. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и обновить каждого из нас, стяжая пакет Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на Эталонную Практику роста, развития и реализации новых возможностей роста Ипостаси каждым из нас курса Служащего и Витийности развития Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть все тела, стяжённые на нашем Синтезе, они развиваться будут ракурсом части Мероощущение и развитием Ипостаси, частью ИВДИВО-телом метода, Даоники, Прадаоники и развитием Аспектности. Развиваем сейчас внутренне, раскрываем такие возможности стяжанием в зале тел, в росте, развитии, реализации всего того, что вы развиваете физически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас и развернуть стяжание трёх видов тел фиксации синтеза четырёх архетипов ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 49344 тела трёх видов в 24-х мирах. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 единицы Энергии восьмью Физическими мирами явлением Репликационного Синтеза четырёх архетипов в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Хум в Хум, мы стяжаем 65792 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 49344 частных ИВДИВО-здания Ипостасным телам в Синтезном мире, Трансвизорным телам - Огненном мире, Синтезтелам – Тонком мире четырёх архетипов каждому из нас и собою. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем 49344-мя Репликационными Синтезами, фиксируя 8 Физических миров видов материи и реальностями каждым из нас и синтезом нас, синтез-физически, собою.*

*И в этой возожжённости, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 65792 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого их нас и синтез нас на стяжание, синтезирование и творение трёх видов тел четырёх архетипов в каждом из нас и трёх видов материи синтезом нас, разработки перспектив Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть специализацию Служения ростом явления 60-го архетипа ИВДИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики Человека-Ипостаси ростом части Хум, 1070-й 46-го архетипа ИВДИВО Ля-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего частью Созидание, 2074-й архетип 26-го архетипа Ре-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого частью Вечность и 3090-й 18-го архетипа ИВДИВО-Октавы Извечины Человека-Посвящённого частью Восприятие. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение и Репликацию стяжания явления Начал синтезирования трёх тел в четырёх выражениях архетипов четырёх видов Космосов, в медицинских боксах частных ИВДИВО-зданий каждым из нас. И возжигаемся сотворяющим состоянием видов материи или соответствующим видом реальностей каждым из нас четырёх архетипов в концентрации четырёх миров физического выражения материи и реальностей на каждого из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65792 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь двумя видами Синтеза, стяжаем 131584 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Проникаемся Творением Изначально Вышестоящего Отца каждого тела. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждому телу Синтез Изначально Вышестоящего Отца, в росте, развитии, реализации. Возжигаясь, в течении месяца, действиями в медицинских боксах Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами, физически. И возжигаясь Энергией видов материи и реальностей Физического мира синтезом четырёх архетипов в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая весь потенциал роста и развития, реализации четырёх архетипов в каждом из нас. Мы фиксируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и направляем каждому телу четыре архетипа в росте, развитии, реализации четырёх архетипических частей: Хум Изначально Вышестоящего Отца, Созидание Изначально Вышестоящего Отца, Вечность Изначально Вышестоящего Отца и Восприятие Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца Витиём Изначально Вышестоящего Отца войти в рост, развитие, реализацию каждого их нас и Человек-Землян четырёх видов Космоса.*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, Германия, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 9. Стяжание материи Даоники. Стяжание Даонического и Прадаонического тела Отца-человека-землянина ИВО

01:18:00 – 01:28:00

*Возжигаемся.*

*Чтобы понятно было, когда большие стяжания – мы выходим в 16-й Космос, а всё, что по Частям, всё, что связано со Стандартом этого Синтеза, мы выходим в 3008.*

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом каждого из нас. Входим в более глубокий потенциал роста, развития, реализации.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 3008 архетипа. Встаём пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, в форме Учителя 34-го Синтеза курса Ипостаси. Чётко отстраиваемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Даонического тела Отец-человек-субъекта и Прадаонического тела Отец-человек-субъекта каждому из нас. И стяжаем два Синтез Синтеза и два Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Пётр, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 2914-й этаж, в зал Части Даоническое тело Отец-человек-субъекта. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза принять каждого из нас на стяжание и преобразить на стяжание Даонического тела Отец-человек-субъекта.*

*И сонастраиваемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Пётр. И стяжаем ядро Части. Стяжаем 16384 ядер Синтеза, ядер Огня, Аннигиляционных Синтеза, оболочек и сфер, фиксируя оболочку и сферы физически, по телу, фиксируя Часть Даоническое тело каждому из нас.*

*И прямо в зале синтезируемся с телом Даонического тела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Пётр. И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром и стяжаем 1024 Системы Части – Ген Я Есмь, стяжаем 1024 Аппарата Системы Части – Флюидичность Пространства и Частность Аппарата Системы Части – Мудрость Метода. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Фиксируя Часть, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Пётр принять в ИВДИВО-Космическое Управление Даонического тела Изначально Вышестоящего Отца в разработке в течение месяца Части Даоническое тело Отца-человека-субъекта каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, фиксируем тело. Входим в обмен и фиксацию возможностей. И стяжаем Синтез Даоники Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Омелия. Переходим в зал на 2658 архетип. Встаём пред Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас и стяжаем ядро Части Прадаоническое тело Отец-человек-землянина.*

*Именно, в зале мы стяжаем, дабы Часть была такой же разработанной синтез-физичности Отцом. Поэтому, мы стяжаем здесь. Потом стяжаем у Отца и фиксируем Отцовскую реализацию, потому что Аватары разрабатывают Часть для физичности.*

*И вспыхивая, мы стяжаем ядро Части, стяжаем 16384 ядер Синтеза, Огня, Аннигиляционного Синтеза оболочек и сфер Части, фиксируя Часть. И стяжаем 1024 Системы Части – Ген Закона. Вспыхиваем и стяжаем 1024 Аппарата Систем Части – Флюидичность Идеи. Здесь очень интересно, что именно Идея у Прадаоники. Стяжаем Репликацию-Метод, как Частность Системы Аппарата Части, 1024. И вспыхиваем всей насыщенностью концентрации Части ИВДИВО-прадаоническое тело Отец-человек-землянин каждому из нас. и возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Омелию, стяжаем Синтез Прадаоники Изначально Вышестоящего Отца. И просим принять каждого из нас в ИВДИВО-Космический Отдел Даоники Изначально Вышестоящего Отца в разработке в течение месяца Части Прадаоническое тело, синтез-физически.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Пётр Омелия и Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 3073-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать рост, развитие, реализации и стяжаем Часть Даоническое и Прадаоническое тело Отец-человек-субъекта каждому из нас, фиксируя весь потенциал роста, развития. Реализации Частей Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стяжаем Синтез Даоники каждому из нас и каждому жителю территории Германии, Евросоюза в целом, для явления роста и развития Даоники, как Дао Изначально Вышестоящим Отцом в росте, развитии, реализации семейности, стяжённой у Изначально Вышестоящего Отца, где семья являет иньско-янский потенциал Отца и Матери в росте развитии генокода Изначально Вышестоящего Отца Стандартным Языком Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Пётр и Омелия.*

*Выходим в физическую реализацию, в данный зал.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 10. Стяжание ИВДИВО-тела метода и ИВДИВО-тела праметода Отца-человека-землянина ИВО

02:01:00 - 02:11:32

*Возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 3 008 архетипа Всеединого Космоса. Встаём пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Учителем 34-го Синтеза, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Части ИВДИВО-тело Метода Изначально Вышестоящего Отца, Отца-человека-землянина и ИВДИВО-тело Праметодов изначально Вышестоящего Отца Отца-человека-землянина каждому из нас.*

*И вспыхиваем двумя Синтез Синтезами и двумя Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Горацием. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2850-й архетип ИВДИВО. Встаём пред Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И стяжаем в зале Части ИВДИВО-тело Метода Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ядро Части. Стяжаем 16384 ядер Синтеза Огня Аннигиляционного Синтеза оболочек и сферы части, фиксируя часть, синтез-физически, телесно. Возжигаясь, преображаясь, сонастраиваемся на такую же Часть с Аватаром Синтеза Горацием.*

*Обратите внимание на имя – Гораций. Когда можно сказать, что именно Аватар, как «Го» - «радость». ИВДИВО-тело Праметода, дают возможности преодоления очень многих ситуаций, а «ций» – это, как жизненная энергия, когда, именно, Гораций помогает нам ИВДИВО-телом Метода вывести нас из трудных, сложных ситуаций, найти метод действия и вдохнуть полнотой жизни. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза и фиксируем часть. Отлично!*

*И в этой возожжённости, мы стяжаем 1024 системы Ген Вершения. Стяжаем 1024 Аппарата Системы Части Флюидичность Самоорганизации. И стяжаем 1024 частности Любовь Метода.*

*И проникнитесь этим, потому что Ген Вершения даёт возможности потенциализации каждого из нас, где у нас есть Энергия, Свет, Дух и Огонь действием Домом Отца поиска методов самоорганизоваться и войти в, знаете, когда мы войдём в Любовь каждого дела, у нас всегда появится Метод в реализации. Отлично!*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Горация.*

*И переходим в зал к Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Бьянки, на 2594-й архетип в зал ИВДИВО-тело Праметода Отец-человек-субъекта. И в этой возожжённости, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Бьянкой. Стяжаем Часть, ядро Части, стяжаем 16384 ядра Синтеза Огня Аннигиляционного Синтеза, оболочки и сферы. Стяжая 1024 Системы Части, Ген Закона, Аппараты Системы Части, Флюидичность Идеи и Частность Аппараты, Системы, Части, Репликация, Метод.*

*И вспыхивая всем стяжённым и возожжённым, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Горация Бьянка. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом на 3073 архетипе. Встаём пред Отцом. И, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и фиксацию двух частей ИВДИВО-тело Метода и Праметода. Отлично!*

*И в этой возожжённости, мы стяжаем Синтез ИВДИВО-тело Метода Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-тело Праметода Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, рост, развитие, реализации, дееспособности Части ИВДИВО-тело Метода Отца-человека-землянина, ИВДИВО-тело Праметода Отца-человека-землянина каждым из нас. И возжигаясь преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящим Аватаров Синтеза Горация и Бьянку, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 64 Флюидичности 64-х Методов Реализации ИВДИВО-тела Метода каждому из нас.*

*И вспыхиваем от Движения до Синтеза, фиксируем: Метод, Движения, Ощущения, Чувства, Мысль, Смысл, Суть, Идея, Право, Мощь, Параметод, Основа, Синтез начало, Взгляд, Имперация, Пробуждение, Условие, Вещество, Эманация, Самоорганизация, Воссоединённость, Мерность, Скорость, Пространство, Время, Поле, Содержание, Форма, Субъядерность, Энергия, Свет, Дух, Огонь.*

*Стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте развития реализации 32-х частей.*

*И в этой возожжённости, стяжаем: Метод Правила, Метод Метода, Принцип, Начало, Аксиома, Императив, Закон, Стандарт, Мера, Знания, Константа, Красота, Окскость, Истинность, Сверхпассионарность, Ивдивность, Могущество, Практика, Вершение, Служение, Человечность, Генезис, Я-Есмь, Воскрешение, Жизнь, Репликация, Созидание, Творение, Мудрость, Воля и Синтез.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии реализации, разработки Методов Изначально Вышестоящего Отца, Фундаментальности Огня и Частности Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И в этой возожжённости, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Горация и Бьянку.*

*Выходим в физическую реализацию в данный зал.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО. В подразделение ИВДИВО Фрайбург. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 11. Стяжание Тела октавного Сверхкосмоса Отца-человека-субъекта у ИВАС Наби, Огня Праметода ИВО, разработки в ИВДИВО-космическом Отделе Рассуждения ИВО

02:01:00 - 02:11:00

*Возжигаемся. Туда мы не пойдём, останемся просто на 16320 в здании Кут Хуми, немножко повыше. Возжигаемся все накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом каждого из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас, и ввести, как новые возможности реализации Части, Телом Октавного Сверхкосмоса Отец-человек-субъекта Октавного Сверхкосмоса. Просим развёртки, разработанности Праметода Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этой возожжённости, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Набием. И переходим в зал на 2786 этаж, в зал здания Тела Октавного Сверхкосмоса Отец-человек-землянина.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром, разворачиваем, и начинаем заполняться средой зала, фиксируя огнеобразную среду в теле. И стяжаем ядро Части Тело Октавного Сверхкосмоса Отца-человека-землянина. Стяжаем и фиксируем 16384 ядра Синтеза-Огня Аннигиляционного Синтеза оболочки и сферы, и фиксируем оболочку сферы Части, и фиксируя синтез-телесно Часть физически.*

*И сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Набием, знакомимся. Фиксируем синтез-телесно всей мышечной, костной тканью, фиксацию разработки осознанности Части, прося принять на разработку в течении месяца Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Набием в Отдел ИВДИВО-космический Отдел Рассуждения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И в этой возожжённости, мы стяжаем Синтез Праметода Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте и развития реализации Части.*

*И в этой возожжённости мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16385 архетипа. Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом, в форме.*

*И возжигаясь, разворачиваем в теле – Тело Октавного Сверхкосмоса Отца-человека-землянина. И стяжаем 1024 Гена Сверхпассионарности, как Системы. Стяжаем 1024 Аппарата Системы Части – Флюидичность Пробуждения, и 1024 Аппарата Системы Части – Творения Метод.*

*И вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, фиксируем Отцовскостью Часть – Тело Октавного Сверхкосмоса Отца-человека-землянина, прося Изначально Вышестоящего Отца возможности телом разработать всё стяжённое, возожжённое всех 8-ми реализаций Частей, как космических возможностей третьего вида Космоса, явить новые синтез-космические возможности каждому из нас, компактифицируя синтез-телесно в теле.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в росте развития реализации Части и стяжаем Синтез Праметода Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И в этой возожжённости мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас 16-ю Октавными жизненностями Изначально Вышестоящего Отца третьего вида, от Человека до Частностей Аппаратов Систем Частей, до Сверхчастей, входя в человеческую реализацию, фиксируя и принимая от Отца 16 Реализаций.*

*Синтезируясь, с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим наделить 16-ю Октавными компетенциями 3-го вида Компетентного, от Прав Синтеза до Должностной Компетенции. Возжигаясь, преображаясь, впитываем.*

*И в этой возожжённости, вспыхиваем. И просим наделить 16-ю Октавными Полномочными, третьего вида Полномочного, вспыхивая Полномочной Реализацией, от Космоса до Архетипа, фиксируем весь потенциал роста развития реализации каждого из нас.*

*И в этой возожжённости, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить 16-ю Октавными Реализациями третьего вида ИВДИВО-космического от Образа Жизни до Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 81920-ллионов Синтезов каждой Реализации: Человеческой, Компетентной, Полномочной, и ИВДИВО-Космической, вспыхивая на новый потенциал роста, развития, реализации, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, физически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 8 Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым, восьми Частей и восьми реализаций горизонта, второго горизонта 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем всей насыщенностью Огня и Синтеза, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, в фиксации всего стяжённого и возожжённого, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Набия.*

*Выходим в физическую реализацию в данный зал.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 12. Итоговая

02:13:00-02:31:00

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём, всем накопленным Синтезом каждого из нас. Вот, сейчас, в теле весь Синтез, который мы с вами накопили за 12 часов Синтеза, ночного Обучения, разверните в теле однородным Синтезом. То есть нам нужно его сейчас скомпактифицировать.*

*И, вот, прям в зале, в котором мы сейчас, постарайтесь скомпактифицировать, чтобы однородным Синтезом синтезировался в позвоночник 34-м Синтезом, ну, если у кого-то меньше, там, какой будет – 15-й, 16-й, у кого сколько ядер есть, но и фиксации в ядерном процессоре, в голове, тоже будут фиксироваться ядро этого Синтеза.*

*И возжигаясь всей концентрацией Огней и Синтеза, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 Архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 34-го Синтеза.*

*И в этой возожжённости мы просим преобразить, вот, прям открывая весь Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы стяжаем Синтез Синтеза. Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики каждого из нас.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И выходим на 16385 Архетип, встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на Итоговую практику.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81920 в 65537-лионной степени ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим записать их в 81920 в 65537-лионной степени, качественно и количественно, концентрацию Огня каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 81920 в 65537-лионной степени Синтез Изначально Вышестоящего Отца записью в Огонь и, количественно, в ядра.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 81920 в 65537-лионной степени Синтеза Изначально Вышестоящего Отца записью роста, развития, реализации всего стяжённого, возожжённого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 81920 в 65537-лионной степени единиц Субъядерности. И стяжаем 81920 в 65537-лионной степени Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой возожжённости мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас и просим Изначально Вышестоящего Отца записать ранее стяжённый Огонь ядра Синтеза в стандарт 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в фиксации Огня ядра Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой возожжённости мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 16385-го Архетипа 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 частей Изначально Вышестоящего Отца в степени явления Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца 34-м Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 160 Синтезов и 160 Инструментов Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя рост развития и реализацию, применимость Инструментов каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256 Служения, Учителя 34-го Синтеза каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И стяжаем 1048576 Синтезов и 1048576-рице Генов Человека-Явления Человека высокой цельной реальности 34-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас, мы стяжаем 81920 Синтезов и 65536 жизненностей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 81920 Синтезов и 65536 Компетенций ИВДИВО на каждом из нас и возжигаясь, преображаемся.*

*В этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 81920 Синтезов и 65536 Полномочий ИВДИВО на каждом из нас.*

*И в этой возожжённости мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 81920 Синтезов и 65536 ИВДИВО Космических реализаций ИВДИВО на каждом из нас.*

*И в этой возожжённости мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем прямой 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца 16385-й Архетипа ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию Книги 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в Библиотеку Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 16385 Архетип ИВДИВО. Становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, начинаем эманировать Синтез Книги 34-го Синтеза Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Попробуйте сейчас, чётко прожить и увидеть, как мы эманируем, отдаёте и перед вами в Библиотеке зависает Книга, попробуйте это физически увидеть. То есть открываясь всем накопленным Синтезом, всем стяжённым, возожжённым.*

*Посмотрите, Книга зависает перед вами, что написано на Книге? Название Книги, какой переплёт у вас, какая Книга? Как написана цифра? Цифра больше, буквы меньше? Или как-то по-другому? Отлично!*

*Мы берём Книгу и переходим на 16385 Архетип или, где вы фиксировали Книгу в прошлый раз. Кладём Книгу в кабинете на стол. Берём Книгу 33-го Синтеза, кто был на 33-м или на другом Синтезе. Берём Книгу в руки, разворачиваем в здании синтез-физичности.*

*И переходим в Библиотеку, сдаём Книгу 33-го Синтеза. И благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за разработку, подготовку, реализацию ночными, дневными Обучениями 33-м Синтезом.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 34-й Синтез, за новые стяжания, разработанности, новые возможности и реализации каждому из нас.*

*И возжигаясь стяжаем Синтез Синтеза, и синтезируясь с Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ночных, дневных Подготовок в течении месяца. Разработкой и разработанности 34-м Синтезом каждому из нас, и возжигаясь, преображаясь, фиксируем.*

*И в этой возожжённости, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим ещё раз Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 16385 Архетип ИВДИВО, встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваем весь накопленный, развёрнутый, стяжённый Синтез пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1024 ядер Синтеза 16-ти жизней каждого из нас в росте, развёртке, реализации вокруг каждого ядра 64 Синтез ядра.*

*И просим зафиксировать и синтезировать 1024 ядра в Синтез-ядерный процессор, 64-х ядерный процессор 34-го Синтеза каждому из нас. И фиксируем телесно всё стяжённое, возожжённое, столпно.*

*Зафиксируйте в Столпе ваших ядер Синтеза, когда ядро 34-го Синтеза с фиксацией 1024-х ядер и 64-х ядрышек Синтеза фиксируются на своём месте, в позвоночнике. И фиксируется в Синтез ядерном процессоре.*

*И в этой возожжённости мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в подразделении ИВДИВО Фрайбург 1024 ядра Синтеза с 64-мя ядрышками Синтеза в росте, развитии, реализации 64-х кодонов ИВДИВО-Космической реализации каждому из нас.*

*И стяжаем 64 Синтез Синтеза ядерного процессора с 64-мя ядрышками фиксации 34-го Синтеза в Столпе подразделения и каждому из нас.*

*И выходя в физическую реальность, в данный зал, мы фиксируем 34-е ядро в подразделении и в каждом из нас в росте, развитии, реализации 1024-х ядер и 64-х ядрышек вокруг. Фиксируемся всем стяжённым, возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца-Аспекта ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эмиль Яна. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Пётр Омелия, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Наби, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Гораций и Бьянка.*

*И вспыхиваем, всем стяжённым, возожжённым, фиксируем телесно, синтезфизически. И эманируем выходя в физическую явленность, всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Фрайбург и в ИВДИВО каждого из нас-*

*Выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Князева Евгения,*

*Анна Мельник,*

*Ольга Сезон,*

*Алёна Ахтулова,*

*Амина Ахтулова*

*Проверка:*

*Евгения Князева*

*Подготовка к публикации:*

*Евгения Князева*

*Сдано КХ 03.08.2025*